

Schulen im Blick

Grundschule erhält drittes Klasse2000-Zertifikat in Folge

In einer Feierstunde, die von der Klasse 3a mit fröhlichen Liedern umrahmt wurde, überreichte der regionale

Klasse2000-Koordinator des Lions Clubs Dinkelsbühl Hans-Dieter Geißler dem Rektor der Christoph-von-Schmid-Grundschule Friedrich Zinnecker das zweijährige Klasse2000-Zertifikat zum dritten Mal in Folge. Auch Schulamtsdirektor Hans Seitz, OB Dr. Christoph Hammer sowie der Vize-Präsident des Lions Clubs Gerhard Lierheimer fanden anerkennende Worte für diese besondere Auszeichnung.

Durch die Verleihung des Zertifikats und Logos (s. Foto) werde in Dinkelsbühl die vorbildliche systematische und kontinuierliche Umsetzung des bundesweit größten Programms für Gesundheitsförderung sowie Suchtprävention für Grundschulen dokumentiert. Der Erfolg von Klasse2000 beruhe, so Geißler, auf einem durchdachten Konzept: Klasse2000 begleitet die

Kinder von der ersten bis zur vierten Jahrgangsstufe. Das Konzept vermittelt Wissen über den Körper, es setzt auf



Rektor Friedrich Zinnecker, Gesundheitsförderin Anne Krebs, Koordinator des Lions Clubs Hans-Dieter Geißler, Schulamtsdirektor Hans Seitz und Konrektor Wolfgang Klein (v. l.) freuen sich über die hohe Auszeichnung.

Bewegung, gesunde Ernährung, Entspannung, den Umgang mit Gefühlen und Stress und übt Strategien zur Problem- und gewaltlosen Konfliktlösung ein. Zweifellos machten Klasse2000-Stunden den Kindern auf Grund des interaktiven Vermittlungsstils auch viel Spaß.